



Patroli Kring Serse: Upaya Polsek Bungursari Polres Purwakarta Jaga Ketertiban

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID

Jun 11, 2024 - 13:42



n

Purwakarta - Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus meningkatkan upaya

menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya melalui pelaksanaan Patroli Kring Serse. Patroli ini merupakan salah satu langkah strategis yang diambil untuk mencegah tindak kriminalitas serta menciptakan rasa aman bagi masyarakat.

Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa Patroli Kring Serse difokuskan pada area-area yang rawan kejahatan. "Kami terus melakukan evaluasi dan pemetaan terhadap wilayah-wilayah yang membutuhkan perhatian khusus. Patroli Kring Serse adalah salah satu cara kami untuk mencegah tindakan kriminal dan menjaga ketertiban," ujar Kopol R. Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 11 Juni 2024.

Patroli Kring Serse melibatkan anggota Unit Reskrim yang berkeliling di lingkungan pemukiman, kawasan industri, dan tempat-tempat strategis lainnya. Mereka bertugas untuk memantau situasi, mendeteksi aktivitas mencurigakan, serta memberikan arahan kepada masyarakat mengenai langkah-langkah pencegahan kejahatan.

Dalam pelaksanaannya, petugas tidak hanya sekadar berkeliling, tetapi juga berinteraksi dengan warga untuk mengetahui masalah keamanan yang mereka hadapi. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terlindungi. Oleh karena itu, selain patroli, kami juga berdialog dengan warga untuk mendengar langsung keluhan dan saran mereka," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Upaya ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat yang merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang rutin berpatroli di lingkungan mereka. Patroli Kring Serse juga berhasil mencegah beberapa kasus kejahatan dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus melaksanakan Patroli Kring Serse secara rutin dan terjadwal. Dengan adanya patroli ini, diharapkan wilayah Bungursari dapat menjadi kawasan yang aman dan nyaman untuk semua warganya.